

timi, représentait Mgr l'évêque de Chicoutimi. Mgr H. Têtu et M. l'abbé V.-A. Huard, de l'archevêché de Québec, y assistaient aussi.

— Le 28 août, en la fête de saint Augustin, Monseigneur C.-A. Marois, vicaire général, a présidé une cérémonie de profession et de vêtue au couvent de Jésus-Marie, à Sillery. C'est M. le curé Z. Lambert, de Beauceville, qui a donné le sermon de circonstance.

Ont prononcé leurs premiers vœux :

Mlles D. Guay, du Minnesota, en religion Mère Marie-Aloïsa ; A. Lemaitre-Duhaimé, de Montmagny, en religion Mère Sainte-Pauline ; G. Binet, de Beauceville, en religion Mère Saint-Irénée ; R.-A. Dion, de Saint-Gervais, en religion Mère Saint-Pierre-Nolasque ; A. Labonté, de Drummondville, en religion Sœur Saint-Guillaume ; A. Saint-Martin, de Saint-Robert, en religion Sœur Saint-Narciscus ; D. Rondeau, de Saint-Jean de Matha, en religion Sœur Saint-Isidore.

Ont pris le saint habit :

Mlles M.-L. Lavoie, de Saint-Pascal, en religion Mère Saint-Grégoire de Nazianze ; Z.-A. Dumas, de Saint-Anselme, en religion Sœur Sainte-Anne ; Brigitte LeBlanc, de Carleton, en religion Sœur Sainte-Julie.

Assistaient au chœur MM. les abbés E. Maguire, A. Lacasse, O. Dion, et F. Dupuis, aumônier du couvent.

Notices nécrologiques

M. L'ABBÉ J. F. GENDRON

vicaire général de Chicoutimi

M. Joseph-Félix Gendron est décédé à l'Hôtel-Dieu Saint-Vallier de Chicoutimi, jeudi le 29 août.

Né le 30 septembre 1845, à Saint-Casimir (Portneuf), il était donc âgé de 62 ans. Après avoir fait ses études classiques et théologiques au séminaire de Québec, il fut ordonné prêtre à Québec le 30 mai 1874. Il passa ensuite une couple d'années comme régent au petit séminaire de Québec, après quoi il fut nommé au vicariat de l'Islet.